



Weekly News

龍ヶ崎中央ロータリークラブ

2011.10.21

No.00676

R I District 2820 CLUB 50504

会 長：城出鴻二郎 幹 事：横澤啓二 連絡先：TEL 0297-66-3258 FAX 0297-66-3280 <http://rcrc.web5.jp>
 事務所：〒301-0032 茨城県龍ヶ崎市松葉 5-12-6 例会会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 (ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎)



Reach Within to Embrace Humanity

本日のプログラム

【特別月間】

米山奨学生
米山奨学委員会

次回のプログラム

【委員会活動報告】

ライラ参加報告
新世代奉仕委員会

10月の主な行事：職業奉仕月間・米山月間

第 675 回例会報告

点 鐘：城出鴻二郎会長

ロータリーソング：手に手つないで

ゲ ス ト：なし

ビ ジ タ ー：なし

会長報告：城出鴻二郎

■私、今日の未明に帰ってきましたので、例会の心積もりが出来ておりません。昨日は三重県のふるさとに行ってきました。仕事の関係で、関西では最大手の産業破棄物処理事業を営んでいる企業グループを訪問いたしました。現在新規に日量474tonの処理施設を建築中で、敷地面積40万坪、龍ヶ崎市その近隣市長層の全ての処理能力を上回る規模の焼却場を建設しています。この施設にジオメルト工法といいます。簡単に言うと放射性物質の安定化施設が国内唯一存在しています。今回、私の会社でこのジオメルト工法に必要な放射性物質の除去フィルターユニットの設計が採用されましたので打ち合わせに行ってきました。この工法はマンハッタン計画で有名ですが、ハンフォードサイトの汚染処理を今やっている関係で、本来目的の実施に向けて国内で初めて試験運転を行うことになりました。

■本日は職業奉仕について横山さんにお話を聞いています。10月のロータリーの友にも掲載されていますが、いよいよSCR Corporate Social Responsibilityに関連して、ISO26000が発表されました。横山さんのお話で出てくるかもしれませんので、別の解にお話をいたしますが、企業の社会的責任とそのための経営手法として何をすべきかというような指針が出来ました。

■「ロータリーの友」のお話をいたします。横組み6-7P職業奉仕に力を注ぐ・黒田PDGの記事・ISO26000です。重要な位置付けかと思えます。以降12Pまで続き



ます。ご一読ください。

16-17に米山記念奨学会資料が出ています。縦組み巻頭の海洋国日本よ元気を出せ・宮原に本優先会長のお話です。書いてありますが、本当に国際競争以外何もありません、自由競争、規制もありません。逆に国内の規制やコストプッシュが主要な原因かもしれません。ここでも日本人が役に立たないようです。役立つ人材はフィリピンの人たち、教育もして就労するようです。どこか間違っているようにもいますが、……。

コンテナのコストは米国内陸部から西海岸ロングビーチからコンテナ船に載せて、日本に運ぶコストより、東京大阪その他国内へのトラックコストの方が高いかもしれないというお粗末、生産業種は国内ではものづくりは無理でしょうね。

7ページの本内所蔵さん、東海那珂RC会員のお話です。14ページの「言いたい聞きたい」の『ロータリー用語の和訳への疑問』ライラについて書いてあります。同感です。同時に意味だけではなく、内容も間違っていない可能性もあります。

幹事報告：横澤 啓二

■最初に明日、明後日の「ふれ愛広場」について、お願いいたします。明日は午後一番テント張りその他16日の日曜日は例年通り、100円ショップを担当いたします。よろしくお祈りいたします。竜ヶ崎RCさんのメイクアップ対象者の受付もいたします。カードの方よろしくお祈りいたします。16日は集合午前9時ごろかと思えます。

■地区より、以下回覧いたしますが、資料が来ています。国際大会関連の案内、参加旅行案内、世界ポリオデーの案内、その他当日報告資料。以上です。



■定例理事会報告(10月)

①プログラムの調整を随時行います。11月間で、変更

をいたします。内容は調整中です。改めてご案内足します。

- ②ライラ参加者の交通費支給 10,000 円いたします。
- ③グアムサンライズ関連として川上会員のグアム訪問、横山会員の苫小牧東サポートを確認しました。クリスマスドロップに関し日程等案内が来ています。
- ④その他の理事会終了後の懇談で次年度等意見交換をいたしました。

本日のプログラム

ロータリーの原点を探る

職業奉仕委員会：横山善英

今回、職業奉仕委員会を担当し、ロータリーにはどんな魅力があり、どんな利があって、なぜ今後もロータリーに加入し続けようとしているのか。改めて皆さんとともにロータリーの意義について考えて行きたいと思います。

■**クラブ定款**：第 4 条 ロータリーの綱領は、**有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹、育成することにある。**

■**決議 23-34**：1) ロータリーは、**基本的に一つの人生哲学**であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕-「**超私の奉仕**」の哲学であり、これは、「**最もよく奉仕する者、最も多く報いられる**」という**実践的な倫理原則**に基づくものである。

■**パンフレット**：ロータリーとは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した、事業及び専門職務に携わる指導者が世界的に結び合った団体です。

では、社会一般で「ロータリークラブ」とはどのように捉えられているのでしょうか。

■**大辞泉**：国際親善と社会奉仕とを目的とする国際的な社交団体

■**Wikipedia**：国際的な社会奉仕連合団体「国際ロータリー」のメンバーである単位クラブである。

■**日本国語大辞典**：アメリカで発足した社会福祉・国際親善を目的とする国際的な友好団体。

■**現代用語の基礎知識**：実業家や知識人などの国際的な奉仕社交団体。

お気づきのように、的を得た表現をしているところはどこもありません。ここが我々ロータリー会員としても問題があると思います。会員の中ですら良く理解しないままに在籍していたり、あるいは退会をしてしまったりする由縁もここにあると思うのです。

ここに不足しているのは間違いなく「職業奉仕」です。ロータリーは年月を経るにつれて考え方が変わってきたと言われますが、それはそれで全く問題ない。変化しないほうがおかしいのです。しかし、ロータリ

ーがここまで隆盛し継続してきたのは、やはり単なる奉仕団体ではなく、自己啓発を伴う職業奉仕を唱えてきたことに尽きると感じます。

職業奉仕と言えば、アーサー・F・シェルドン。この人物を避けては通れないでしょう。

「He profits most who serves best」「最も奉仕するもの最も報われる」この哲人が画龍点睛の片方に目を入れたのだ。

ロータリーとして互恵主義に奔り自分の利益に繋がることだけを実践しては、事業として信頼を得ることもできないし、継続性も維持できません。終いには事業が行き詰まってしまうでしょう。事業の恒久的な繁栄を築くには、高い品質、適正な価格だけでなく、従業員や顧客に対する真摯な態度、信頼度。そして虚偽や誇大広告がない高い商品知識をもって事後処理にあたるのが肝要なのです。結果的にはそれがリピーターに繋がり自分に対しても高い職業倫理、社会倫理が備わってくるのだと確信しております。

最近、「Occupy the Wall Street!」とデモをし氣勢を上げている 99%問題。「株で儲けて何が悪い」と言い放った村上氏。不正経理により株価至上主義に奔ったライブドアの堀江氏など、気になる報道は沢山ありますが、それは職業を金儲けの手段として利用し、職業を通じた社会への奉仕が欠如したからではないかと思えます。

ロータリーは、「最もよく奉仕する者、最も報いられる」(職業奉仕)の実践的な倫理原則を基礎とし、「他人を思いやり、他人のために尽くす」(超私の奉仕)の人生哲学を尊重し育成する団体である。

本日出席状況

会 員	20 名	出席率 55.00%	
出 席 者	8 名		
出席免除者	2 名	亀尾会員	吉澤会員
(定款第9条3節a)	1 名	馬場会員	
Make-up	3 名	米島会員, 椎塚会員, 小林会員	

ニコニコボックス (目標額 600,000 円)

本日 3 件 6,000 円 (本年度累計 164,000 円)

海老原会員：コスモスの花がとっても綺麗です。
川上会員：職業奉仕がんばります。
横山会員：出席率向上に期待します。

例会の欠席は、**水曜日 AM:10:00 までに川上副 SAA**
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。